

Debbie & Tim Allen AND Debra & Trip Bowlby, U.S.A.

Le club de cerf-volant Passing Winds a été créé en décembre 2014 pour rassembler famille et amis par le biais du cerf-volant.

Les membres principaux du groupe sont Debbie et Tim Allen de Toms River, NJ et Debra et Trip Bowlby de Hackettstown, NJ.

Passing wind kite club was formed in Dec 2014 to bring friends and family together through kite flying.

The principal members are Debbie and Tim Allen of Toms River, NJ and Debra and Trip Bowlby of Hackettstown, NJ.



Debbie et Tim font du cerf-volant monocorde depuis plus de 20 ans. Ils ont perfectionné leur art au Seaside Park, sur le Jersey Shore de et ont participé aux festivals de Long Beach Island, Long Branch et de Wildwood, NJ. Ils possèdent une collection impressionnante de cerfs-volants fait par Rolf Zimmermann, Peter Lynn et Martin Lester, ainsi que plusieurs expositions uniques au sol.

Debbie and Tim have been single line kite-flyers for over 20 years. They have honed their skills on the Jersey Shore in Seaside Park and have attended festivals in Long Beach Island, Long Branch and Wildwood, NJ as invited guests. They have an impressive kite collection featuring Rolf Zimmermann, Peter Lynn and Martin Lester designs as well as many unique ground displays.

Tout comme leurs coéquipiers, Debra et Trip font du cerf-volant monocorde depuis 20 ans. Leur aventure dans le monde du cerf-volant a commencé alors qu'il faisait du cerf-volant pendant les vacances de famille à Ocean City. Leur aventure se poursuit aujourd'hui en étant invités dans les festivals de Wildwood, NJ, Long Branch et Liberty State Park, NJ. Leur collection de cerfs-volants du monde inclut 12 originaux de Rolf Zimmermann. Ils possèdent aussi des créations uniques de Peter Lynn Kites et de Cobra Kites fait par Ray et Jeanne Merry. De plus, depuis tout récemment, Debra fabrique des bannières sur mesure pour compléter le look d'ensemble de leur collection.

Debra and Trip have also been single line kite-flyers for over 20 years. Their passion started on family trips to Ocean City, MD and now they are invited to festivals in Wildwood NJ, Long Branch and Liberty State Park, NJ. Their collection of kites from around the world includes 12 original kites from Rolf Zimmermann. They also have unique custom designs from Peter Lynn Kites and Cobra Kites by Ray and Jeanne Merry. Also, Deb recently started creating custom banners to round out the overall display.

Les quatre sont membres du club de cerf-volant « South Jersey » dirigé par le constructeur de cerfs-volants et de bannières de renom, Mike Dallmer.

En bout de ligne... ils font ... Passer le vent!

All four are members of the South Jersey Kite Flyers Club, headed by renowned kite and banner maker Mike Dallmer.

At the end of day...We are...Passing wind!



Retour

St-Honoré dans l'Vent – Français

Return

St-Honoré dans l'Vent – English